

從來の義務農年は二年

迷ふな！ 滞在合法化手續

の印紙税も要らなくなる

トコ

然し中には

告に依つて農業義務年限を四

ヶ年と解釋する者は多數ある

と云はれてゐるが右に關し木

下法律事務所では左の如く語

つてある。

一九三四年當時の移民法で

就いては既報の如く調整委員

會に於て

規定されてゐるので義務年

限三年を超過し邦人は合

法化手續をする必要はない

義務農年四ヶ年今は今度

の新法令に依るものでは之は

能の説明を有する者に對し

ては免除される事につな

用となる謂である。

専題問題の一コントの印紙税に

元氣のない姿を想はせてゐる

トコ

低報外國人不法人國滞在者の合法化手續は後四日の後に迫つたが此種手續を要

する邦人はその數實に多數に上り或者は既に奥地同様再度農業義務年限完了の爲に

引返し、其他は何れも手續順番提出の爲に出発し、癆せかけた財布の底を叩き乍ら

トコ

規定期間延長の爲に農業年

限三年を超過し、邦人は合

法化手續をする必要はない

供を有する者ハ、十年は

上滞在せる者ハ、十年は

Notícias de S. Paulo

Primeiro Diário Nipponico
Publicado no BrasilDARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCO KOWYAMA
PROPRIETARIOCaixa Postal, 2765
Telephone 2-5655
Rua Assembleia No. 16
SÃO PAULO-BRASILASSIGNATURAS
Ano - - - - 50\$000
Semestre - - - 27\$000
Número do dia \$500
Exterior, anno - 100\$000

私の論を批判されるのを
貴下が忌憚なくお読み下さいました
拜讀し大變参考になりました
貴下の様な宗教家を知る限り
に世人の一面を知り得たことは
あると痛感しました
私は貴下の信を披瀝するのを
は大きな収穫でありました
私が日本を夢見ていたのは
上不忠不義の極と論定され
は、私の信を披瀝するのを
は大きな収穫でありました
私が日本を夢見ていたのは
で信仰が誤信である、との
貴下の信を批瀝するのを
は、私の信を披瀝するのを
あると痛感しました
私は日本を夢見ていたのは
如く一握千金を夢見てしま
した。從つて風土病等の
前に知つて居た對伯國の全知
識はその衣住に對してさ
も無智で只金儲の心で一杯で
した。從つて風土病等の
知識もなく渡伯しました。
が私の後考以上探究して渡
伯した者は農業移民の中幾何
あつたでせう。ないと云へば
衣住の知識、風俗習慣さ
れらなかつて移民會社の不注
意であるとの詮諭するに私
は躊躇しません
認識不足も前述の如く、決
して伯國の政治、經濟、行
政、法規に對する認識ではない
諸君の認識不足とその當當者
海與其他の民運會社の不注
意であるとの詮諭するに私
は躊躇しません

淵源

のない普通一般の人には不可
能であります。一躍大悟して
難き聖徳漢でありませう。亦
して伯國の民運會社の不注
意であるとの詮諭するに私
は躊躇しません
認識不足も前述の如く、決
して伯國の政治、經濟、行
政、法規に對する認識ではない
諸君の認識不足とその當當者
海與其他の民運會社の不注
意であるとの詮諭するに私
は躊躇しません

紙上販名は可、住氏氏名記
紙三枚以内 聞名 聖
讀者欄 稿投欄者讀
すまし迎歡

二十字結二十行原稿用
紙二十字結二十行原稿用
紙三枚以内 聞名 聖
讀者欄 稿投欄者讀
すまし迎歡

三十字結二十行原稿用
紙三枚以内 聞名 聖
讀者欄 稿投欄者